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暑さより、 

日差しが気になる 

季節です・・・汗 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

保育所等で提供されているサービスと費用負担について 
～サービス内容や保護者負担額の実態は？～ 

各保育園、幼稚園、こども園では様々な事業を展開するとともに、外部の事業者と提携するなどして   

体操やサッカー教室、書道や絵画教室など多種多様なサービスを提供しています。 
 

Ｑ１：各園で提供されているサービス内容や種類にはどの程度の違いがあるのか？ 

また、それらのサービスを受けるための保護者負担額は園ごとに、かなりの差が生じているのか？ 
 

Ｑ２：アレルギー対応の給食は公立こども園では保護者に負担を求めず提供されているが、民間の   

保育園やこども園の中には保護者に費用負担を求めているところもある。民間でも市認可の保育園や 

こども園が提供するサービスで、公立こども園では保護者負担を求めないものについては、必要な   

経費分を市が補助金として事業者に支出するなどして、公立と民間の相違を無くすべきではないか？ 
 

Ｑ３：各こども園、保育園、幼稚園で、外部の事業者と提携するなどして提供されている事業やサービス

について、市はどの程度、把握しているのか？また、それらの情報を市のホームページ等で保護者に 

提供することはできないか？ 

市立豊中病院の委託契約について 
～業者選定に改善の余地あり！！～ 

市立豊中病院の財務事務の執行等が、昨年度の包括外部監査（※）の対象になりました。その中で、  

特に事業委託の手法や業者選定方法に対して様々な意見が出されました。 
 

Ｑ１：市立豊中病院の業務委託については、業者選定が指名競争入札や指名型プロポーザル方式で 

行われることが多いように思う。競争性確保の観点から一般競争入札や公募型プロポーザル方式での

業者選定にすべきではないか？ 
 

Ｑ２：院内保育所運営業務、病院患者食調理業務、物流管理システム業務の委託は、指名競争入札  

もしくは指名型プロポーザル方式で業者選定をしているが、複数社指名したものの結果的には、     

１社応札という結果になっている。業者選定を指名競争入札にした明確な理由は？ 
 

Ｑ３：市立豊中病院における業務委託も市の契約検査課が所管するか、契約事務に精通する職員を   

市立豊中病院に配置するべきではないか？ 
 

（※）適正な予算執行の確保、監査機能の独立性・専門性の強化を図る観点から、外部の専門家が行う監査 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（土・祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://www.geocities.jp/positive_square/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

インフォメーション 

豊中市議会 6 月定例会の予定 
◆本会議 ６月１日（木） 午後１時から  

◆各常任委員会 午前１０時から  

    ６月５日（月）、８日（木）、９日（金）、１２日（月） 

◆本会議（個人質問） 午前１０時から  

    ６月２０日（火）、２２日（木）、２６日（月） 

※変更する場合もございますので、議会事務局まで   

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

インターネット中継配信中！！ 

神原の個人質問は２６日の予定 

ぜひ、ご視聴下さい！！ 

議員インターンシップ（議会体験生）募集中！！ 

議員のことを少しでも知ってもらいたい、身近に感じて

もらいたいとの思いから、議員インターンシップを  

受け入れています。夏休みなどの長期休暇を利用 

して、議員の日常に触れてみませんか？ 

【内 容】 議会傍聴、施設見学、勉強会参加、 

政策立案、街頭演説など 

【期 間】 主に春夏冬の長期休暇ですが、応相談 

【その他】 交通費、食費は実費負担。無報酬。 
 

興味、関心のある方は、気軽にご連絡下さい。 
 

連絡先：０６－６８５４－５６６４ 

young_spiritjp@yahoo.co.jp 

  家族の高齢化などの状況から、住み慣れた地域で暮らし続けるためのグループホームの開設を   

待ち望む障害当事者やその家族の方々が数多くいます。 
 

障害者グループホームとは？？ 

身体・知的・精神障害者及び難病患者等が「世話人等」の支援を受けながら、共同生活する住まい。 

定員は最大１０名。利用者は、日中、就労や障害者施設に通勤、通所する。 
 

どれくらい必要なのか？？ 

豊中市が平成２８年１２月時点で指定する障害者グループホームは、総定員２３２人、住戸数７０戸で、

平成２７年度から３２年度までの６年間で合計１４０人分のグループホームの定員増が必要と見込む。 
 

   一方、障がい者や障がい者施設については、必ずしも社会的理解が進んでいるとは言えない状況に

あり、障害者グループホームの必要性は理解するものの、自宅の近隣や周辺に整備されるとなると、   

納得や賛同できないという方は少なからずおられるのが現状です。 
 

障害者グループホーム整備予定地の周辺住民の声は 

・他の場所でもっと整備に適した土地はないのか？ 

・障がい者の奇行や奇声で、閑静な生活環境が失われるのではないか？ 

・市有地は豊中市民の財産で、近隣住民の意思を尊重すべきではないか？ 
 

≪神原の見解≫ 

まだまだ障がい者や障がい者施設に対して、社会的理解が十分に進んでいないこともあり、      

近隣住民の方々が様々なご不安やご懸念を抱かれるのは当然です。まずは、市が障害者グループ 

ホームの整備を進めていく上で、社会的理解を深める取り組みが不可欠ではないでしょうか。 

 

☆ご意見をお聞かせ下さい！！（   ：young_spiritjp@yahoo.co.jp） 
この問題は自宅の近隣でなければ、関係ないでは済まない問題で、どうすれば、障害者グループ   

ホームが地域で受け入れられるか、真剣に考えるべき問題です。皆さまのご意見をお聞かせ下さい。 

？？ 


